

めらまちづくり=創



町政の動きについて語る向後町長

地区別行政懇談会を開催

町民の皆さんのお意見や要望などを町政に反映させ、町民と行政の連携によるまちづくりを推進するため、10月12日（東陽・白浜地区）と10月15日（日吉・南条地区）の2日間、各地区ごとに行政懇談会を行いました。

今年も昨年同様、向後町長をはじめ関係課職員と地元議会議員がそれぞれの地区へ出向き、事前にいただいた要望内容を中心に、親しく意見交換を行う方法での懇談会となりました。（内容については要略してあります。各集落から出されました意見・要望に対する回答は書面をもって、後日、各行政委員に送付します。）

各地区から出されました主な意見や要望内容としては、道路整備事業関係をはじめ、農業排水路の整備、消防防災対策・交通安全対策・環境公害対策の充実、中学校建設など生活に密着した質問が多くありました。

また、町の将来を展望する質問では、市町村合併問題や栗山川で行われているふるさと川づくり事業の進捗状況、都市計画に関する質問などが出されました。

道路・河川の整備等について

集落内道路の舗装や補修については、各集落の要望をもとに、計画的に行っておられます。また、町の主要道路については、国や県の補助金をいただいて行っておりますが、用地を必要とする場合は地権者の協力が必要となりますので、その際にはよろしくお願いします。

道路側溝についても集落からの要望や現地調査により、必要性の高い箇所から計画的に整備しています。

栗山川で行われている「ふるさと川づくり事業」については、12年度までに屋形橋上流に親水デッキ、長塚地先にはクリーンパークせせらぎ広場が完成し、今後も遊歩道、小広場、自然観察園等が整備される予定になっています。また、横芝堰上流に新たに架橋される町道橋や河川改修に伴い、新たに架け替えが計画されている新栗山橋（国道橋）栗山橋（県道橋）、JR橋の4橋は平成16年までに整備される予定です。



▲川づくり事業で整備された栗山川



歩行者の安全と景観を配慮して整備された町道



要望・意見を発表する各地区の出席者